

## **Exkursion in den Lockwitzgrund**

Am Dienstag dem 17.04.12 war es so weit: Die Geografie-Exkursion in den Lockwitzgrund stand auf dem Programm. Dazu trafen wir uns gegen 8:30 Uhr an der Bäckerei Gehre in Lockwitz. Als alle da waren, ging es los. Wir folgten dem Verlauf des Lockwitzbaches und führten verschiedene Experimente durch, wie z.B. die Fließgeschwindigkeit oder Wasserqualität des Baches zu bestimmen. Auch die Betrachtung der Fauna und anthropogener Einflüsse am Bach gehörte zu unseren Aufträgen. Schon nahe dem Ende unseres Marsches stieß Herr Rothe zu uns, der uns unterstützte. Zu unseren weiteren Aufgaben gehörte auch das Zeichnen eines Querschnitts durch den Lockwitzbach an einem Wiesenmäander. Anschließend entnahmen wir Bodenproben und skizzierten ein Nebental des Lockwitzbaches. Alles in Allem war es ein interessanter und lustiger Tag.

Tobias Wagner; Paul Heber